



Communiqué de presse

75 000 manifestant-e-s mobilisation historique, l'Hérault a encore débordé !

Ce 07 mars, les salarié-e-s les jeunes et les retraité-e-s les privé-e-s d'emploi de l'Hérault ont une nouvelle fois fait preuve d'une grande détermination en rejoignant massivement l'ensemble des cortèges organisés sur le département. Dans de très nombreuses entreprises, la mobilisation a débuté très tôt le matin autour de piquets de grève et d'assemblées générales qui ont permis d'échanger et décider des modalités d'action à venir pour renforcer le mouvement.

La CGT de l'Hérault recense un nombre plus important d'appels à la grève avec un nombre de grévistes à la hausse. La petite musique, entendue sur des plateaux télé tentant de minorer le nombre de grévistes est totalement déconnectée de la réalité. Plus nombreuses et plus nombreux en grève, les salarié-e-s, les jeunes et les retraité-e-s, les privé-e-s d'emploi ont été plus nombreuses et plus nombreux à marcher dans les rues du département où nous avons recensé près de 75 000 manifestant-e-s.

Le mouvement de contestation du projet régressif du gouvernement est profondément ancré dans le pays. Des salarié-e-s de plus en plus nombreux se posent la question de dépasser le cadre de la journée de 24h00 à l'exemple de ce qui se fait déjà dans plusieurs secteurs professionnels (cheminots, Energie, commerce, transports...). La journée de lutte pour l'égalité entre les femmes et les hommes au travail et en retraite a été une nouvelle démonstration de force dans les manifestations de Béziers et Montpellier ainsi qu'un grand nombre d'initiatives dans les entreprises.

Le gouvernement et sa majorité sont dans le déni, et la fuite, ils veulent à toute vitesse faire voter le texte, et passer en force. Ce calcul cynique sera mis en échec, par l'unité, la force et la détermination du mouvement syndical. Le Sénat sans surprise vient d'adopter l'article 7. Une nouvelle provocation ! Une nouvelle injustice !

La CGT Hérault appelle à poursuivre partout des actions et initiatives de débats et rencontres avec les salarié-e-s. La grève reconductible doit être débattue, décidée, pour obtenir sans tarder le retrait du projet Macron.

Le samedi 11 mars, retrouvons-nous encore très nombreuses et nombreux, en famille et en force, partout sur le département.

Manifestations décidées :

- ▶ Montpellier :14h00 - Berges du Lez
- ▶ Bédarieux :10h30 - Maison des syndicats
- ▶ Ganges : 10h00 - Mairie
- ▶ Sète :10h30 – Mairie
- ▶ Lodève :11h00 – Sous-préfecture
- ▶ Béziers : 10h30- Bourse du travail

Montpellier, le 8 mars 2022